

Schrobenhausener Rennradler starten weitere geführte Tour

Schrobenhausen (ose): Der weiterhin ungebrochenen Nachfrage geschuldet, bietet der Radsportverein Schrobenhausen am Samstag dieser Woche, 14.09.2019, eine weitere geführte Rennradtour an. Die zwischenzeitlich bereits sechste derartige Ausfahrt in diesem Sommer führt dieses mal Richtung Südwesten ins Schwäbische. Gefahren wird in zwei Leistungsgruppen.

Auf dem von Stanislaus Gamperl ausgearbeiteten Rundkurs geht es zunächst über Inchenhofen und Dasing nach Eurasburg in Schwaben. Nach Schrobenhausen zurück führt der Weg über Hohenzell, Wollomoos und Gachenbach, wo eine abschließende gemeinsame Einkehr geplant ist. Zubewältigen sind dabei rund 90 Kilometer und 580 Höhenmeter.

Wer es etwas gemächlicher und weniger anstrengend haben möchte kann sich Hermann Büchl anschließen. Seine etwas abgespeckte Route geht über rund 70 Kilometer und 440 Höhenmeter. Los geht es um 13.15 Uhr am Verkehrsgarten an der Georg Leinfelder Straße. Mitfahren kann jeder. Eine Mitgliedschaft im RSV ist nicht Voraussetzung. Die Fahrgeschwindigkeit wird dem Leistungsstand des jeweiligen Teilnehmerfeldes angepasst. Es besteht Helmpflicht.